



**EN BUSCA DE MINAS.** Venecia, Italia, junio 7 (AP-cablefoto). Buceadores expertos en localizar minas, trabajan esta mañana frente a la isla de San Giorgio. Estas labores forman parte de las am-

plias medidas de seguridad adoptadas por la policía italiana, para proteger a los líderes de los siete países más industrializados del mundo, que mañana inician aquí la trece edición de sus reuniones.

## Sandinistas aceptan que sufrieron 139 muertos

Managua, junio 7 (UPI). El Ministerio de Defensa reconoció hoy que el Ejército Popular Sandinista sufrió 139 muertos en 315 acciones combativas contra los rebeldes nicaragüenses en un período de 30 días.

Los principales combates tuvieron lugar en los departamentos de Nueva Segovia, Chontales, Zelaya, Jinotega y Matagalpa.

En el período del 5 de mayo al 5 de junio, "nues-

tras tropas sufrieron un total de 139 muertos, entre fuerzas permanentes, milicianas, reservistas y miembros del Ministerio del Interior", indicó un informe oficial del Ministerio de Defensa.

Según el informe, los Contras sufrieron 558 bajas, de las cuales 440 son muertos, así como la recuperación de gran cantidad de pertrechos militares.



**DE ARGENTINA.** París, junio 7 (AP-cablefoto). El canciller de Argentina, Dante Caputo se encuentra realizando una visita oficial a Francia. Ayer sostuvo una entrevista con el primer ministro Jacques Chirac.

## Represalia de Irán contra Gran Bretaña

Nicosia, Chipre, junio 7 (AP). Irán anunció hoy que había decidido expulsar a 5 diplomáticos británicos como represalia por la clausura de su consulado en Manchester, Inglaterra, y la deportación de 5 de sus diplomáticos.

La Agencia Oficial IRNA dijo que se dio a los británicos un plazo de una semana para abandonar Irán.

Entre los expulsados fue incluido Edward Chaplin, segundo en jerarquía en la representación diplomática.

—Pasa a la página 87—

# Papa y Reagan dialogan problemas del mundo

Ciudad del Vaticano, junio 7 (DPA). El Papa Juan Pablo II y el Presidente de EE.UU., Ronald Reagan, conversaron ayer en el Vaticano durante 55 minutos sobre los problemas de la actualidad.

El portavoz del Vaticano, Joaquín Navarro-Vals, señaló que habían tratado las relaciones entre el Este y el Oeste, el desarme, el diálogo Norte-Sur, así como la situación en el Cercano Oriente y América Central.

En unas palabras, al final de la reunión, el Papa abogó por el desarme y por "negociaciones constructivas" para asegurar la paz y la coexistencia pacífica. Por su parte, Reagan ni trató esos temas.

El mandatario estadounidense subrayó, en cambio, la importancia del próximo viaje del Papa a su patria polaca. Habló del "poder de las fuerzas espirituales" en ese país, "colmado de penas". "Se puede percibir en el Este" poderosos movimientos de una fe, que a pesar de una "opresión de generaciones" no quiere morir.

Reagan llegó al Vaticano en compañía de su esposa Nancy y una delegación de 13 personas. Esta fue la tercera vez que Reagan se entrevistó con Karol Wojtyła.

Los dos estados tienen relaciones diplomáticas desde 1984.

Tras la audiencia con el Papa, hubo en la sala vaticana una recepción para unos 200 estadounidenses que residen en Roma y el Vaticano. Reagan fue recibido jubilosamente por sus compatriotas. "Esta es desde luego una

—Pasa a la página 80—

## Embajada salvadoreña seguirá en Jerusalén

Jerusalén, junio 7 (DPA). La Embajada salvadoreña en Israel fue trasladada, hace año y medio, de Tel Aviv a Jerusalén "para que permanezca" en esta ciudad, afirmó hoy en Jerusalén el vice-

presidente salvadoreño, Adolfo Castillo Claramount, que llegó el jueves en visita oficial, de ocho días.

Las Embajadas de El Salvador y Costa Rica en

—Pasa a la página 43—

# EU advierte a Irán despliegue misiles

Venecia, Italia, junio 7 (AP). El Secretario General de la Presidencia de Estados Unidos, Howard Baker, advirtió hoy a Irán que "piense bien" antes de desplegar misiles de fabricación China en el Golfo Pérsico.

Baker, en una conversación con reporteros frente a su hotel de Venecia, dijo que el emplazamiento de esos cohetes cerca del estrecho de Ormuz representaba "un más alto nivel de sistema de armas... algo peligroso que sería mejor que Irán no hiciera".

Se le preguntó si quería decir que Esta-

dos Unidos se aprestaba a lanzar un ataque preventivo y Baker contestó: "creo que Estados Unidos no debe decir que es lo que va a hacer".

Baker vino a Venecia con el presidente Ronald Reagan con motivo de la reunión cumbre de siete potencias económicas que debe iniciarse mañana. Se anticipa que Reagan tratará de lograr apoyo de sus aliados para proteger el transporte de petróleo por el Golfo.

Irán indicó que instalaría baterías de misiles de un alcance de 80 kilómetros

—Pasa a la página 87—

## El Vaticano prohíbe a Boff presentar libro

Roma, junio 7 (AP). El Vaticano ha prohibido al clérigo brasileño Leonardo Boff presentar en Italia un nuevo libro sobre Teología de la Liberación, según se informó aquí.

El padre franciscano y

su hermano, el sacerdote Clodovis Boff, vinieron a Italia para presentar sus nuevos libros sobre la Teología de la Liberación, una doctrina cristiana que utiliza análisis marxistas para

—Pasa a la página 43—

## Perecen 17 personas en incendio en Japón

Tokio, junio 7 (AP). Un incendio en un asilo de ancianos mató a 17 personas e hirió a 25, informó hoy la policía.

El siniestro estalló en la noche del sábado después

que los habitantes del asilo Shojuen se habían retirado a sus habitaciones. El edificio de tres pisos está ubicado en las afueras de Tokio.

—Pasa a la página 80—

## Ortega anuncia medidas para enfrentar la crisis

Managua, junio 7 (AP). El presidente Daniel Ortega Saavedra anunció ayer un aumento salarial gene-

## Pena de muerte a seis terroristas dictan en Kuwait

Kuwait, junio 7 (UPI). El Tribunal de la Seguridad del Estado declaró hoy culpable a unos 14 kuwaitíes acusados de atentar contra instalaciones petrolíferas y otras actividades terroristas, y dictó la pena

—Pasa a la página 43—

ral del 30 por ciento, reajuste en los precios del combustible y una reducción del 5 por ciento en el consumo estatal de combustible, entre otras medidas para enfrentar la aguda crisis económica del país derivada, según dijo, de su situación interna de guerra.

Ortega Saavedra hizo el

—Pasa a la página 87—



**LABORISTA.** Stevenage, Inglaterra, junio 7 (AP-cablefoto). El líder del Partido Laborista, Neil Kinnock, lanza una bola de boliche. El ha expresado optimismo en sacar buenos resultados en los próximos comicios.

## Nancy Reagan tropieza tras visitar al Papa

Ciudad del Vaticano, junio 7 (AP). La Primera Dama norteamericana Nancy Reagan tropezó hoy tras haberse despedido del

—Pasa a la página 87—



**CAE NANCY REAGAN.** Ciudad del Vaticano, junio 7 (AP-cablefoto). La esposa del presidente Ronald Reagan, Nancy es auxiliada tras haber perdido el equilibrio. Su esposo se apresta a ayudarla, mientras un guardia se mantiene firme. Ellos fueron recibidos ayer por el Papa Juan Pablo II.